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ワンチームだからできた WEB 研修 
先日、WEB（ZOOM）を使ったメンタルヘルス対策（コミュニケーション）研修を実施しました。終了後

には「ワンチームでやり遂げた！」達成感がありました。(^O^)／ 

集合型で２０１６年から毎年研修をさせていただいているお客様先の研修で、例年は講師の私ひとり

がファシリテートをする形をとっていましたが、今回はビデオカメラと ZOOMを使い、通常とは違ったこと

への準備や配慮が必要となり、先方の担当の方々と意見交換やプログラム修正、リハーサルを重ね

ての研修開催でした。参加者に対する事前の ZOOM 操作説明～研修中の個別ルーム対応、ネット

環境フォロー体制などなど、担当の方々には当日だけでなくフルサポートしていただきました。一人で

は成しえなかったことで、感謝の気持ちでいっぱいです。リアルの研修に近い効果を得るためには？

と、担当された方々とお互いが誠実に意見を出し合い、それぞれの役割をしっかりと担い 

取り組んだ結果だと思います。まだ続く研修を、さらに良いものにしていきたいと思います。 

 

プライベートでは、これまた WEB（ZOOM）で、世界一周ツアーに参加しました。オーストラリア～ケ

ニア～インド～トルコ・・・といった国々を ZOOM で現地のガイドさんとリアルで繋ぎ周るツアーです。行

ったことのある場所が映ると懐かしく、また海外旅行をしたい気持ちが沸々とわいてきました。リアルに

旅することが出来るように早くなることを願います。 

 

 

3 
2021 

セブンルール 
先月に引き続き、テレビネタです。「セブンルール」は、さまざまな分野でキャリアを輝かせている女性

たちの日常に密着し、自分自身が課す 7 つの“ルール＝いつもしていること”を手掛かりに、強さ、弱

さ、美しさ…など、その女性の人生そのものを映し出す番組です。屋久島高校演劇部の先生、スノー

ピークの若き女性社長、ロッテのチョコレート研究員、あんこ職人など、何かに真剣に向き合って、苦

労しながらも、一生懸命仕事ややりたいことに打ち込む女性をみると、元気と勇気がもらえるので、大

好きな番組です。先日は小説家「新川帆立」さんでした。彼女のルールで印象に残ったのが「週５冊

自己啓発本を読む」です。小説を書くために、自分の中にないものを得るため、自分が絶対に普段

読まない本を読み、そこから自分と違う考え、価値観を学ぶ、トレースするのが面白い。と発言されて

いました。自分の好みのものは、心地がいいけど、それと違うものから学ぶ。私もついつい自分と同じ

意見や、気に入ったものに意識を向けがちですが、世間は、違う価値観をもつ人の集まりですから、

より広い視点を持つことや、違う立場にたって物事を考えたり、見る力を養うことの大切さを改めて気

づかせてもらえました。いま、多くの会社でダイバーシティ、女性活躍などに取り組まれています。違

いを受入れ、協力する、得意を活かす職場を目指したいですね。私が社外取締役をさせてもらって

いる会社様でのダイバーシティ、女性活躍の取組みを同封しますので、ぜひご覧になってください。 

 

大西 美佳 
（みかりん） 

大阪オフィス 

第 183 号 

尾崎 貴子 
（たかちゃん） 
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コロナ禍のヒット商品 

少しずつ暖かい日が増えてきて、 

桜のつぼみを見つけたり、花粉症 

の症状がでてきたりと、少しずつ 

春を感じています。この間家で 

まったりとテレビを見ていると、コ 

ロナ禍のヒット商品の紹介が始 

まり、面白い商品を知ったので 

ご紹介します。 

コロナ禍の２か月で１０万個以上

も売れたスタンプがあるようです。印鑑レスの時代にそんな

に大ヒットしたスタンプは一体何なのか気になりますよね。そ

れは、シャチハタの『手洗い練習用スタンプ おててポン』と

いう商品です。手を洗う直前にスタンプを押し、印影がきれ

いに消えるまで石鹸で手洗いをすることで、きちんと手を洗

えているか目で見て分かるというものです。お子様が楽しく

手洗いができて、そして上手な手洗いが学べるこのアイデア

は素晴らしいなと思いました。 

１年ほど前から、少額ですが株式投資を始めたので、その

影響もあり、ヒット商品の情報は気になります。これからどん

な商品がヒットするのだろうと考えることも多いです。世の中

には面白い商品がたくさんあるの 

で、多くの人が知る前に自分で 

見つけられたら面白いなと思う 

のですが・・・予想するのはなか 

なか難しいですね（笑） 

早くやればよかった 
ｚｏｏｍ会議に自宅から参加する

機会が増えてきたこの頃、画面に

映りこむ自室の壁があまりにも殺

風景でびっくりしました。見慣れて

いる部屋を客観的にみると気づき

があるというのも一理あるなと感じ

ます。部屋をぐるっとスマホで撮り

確認すると…。気づきました！我

が家には緑がない。だから潤いが 

ないと！しかしサボテンも枯らすほど植物を育てることが苦

手な私です。とは言うもののフェイクグリーンでは物足りない

身の程を知らない私。そこで近所のガーデンショップに相談

しに行きました。店員さんのアドバイスによると、グリーンも枝

ものから取り入れてみてはとのこと。今回は初心者にもやさし

いユーカリを勧めてもらいました。キャビネットの上の大きなフ

ラワーベースにドサッと投げ込むだけでなんだか様になってし

まう、心がちょっぴり豊かになった気がします。毎日お水を替

え、幹を清潔に処理すればワンコインで２か月ほど楽しめると

のこと。「早くやればよかった」と思います。 

これから家で過ごす時間の為に五感が喜ぶ事やモノを少し 

               づつ揃えていきたいと計画中です。 

               第２弾はＬＥＤランタンです。 

夜はＴＶを消してゆったり過ごす時 

間を持ちたいと思います。 

可憐な水仙。かわいいだけじゃない?! 
                    皆さま、こんにちは。春のような陽

気の次には、北風が吹き凍える

冬がやってくる季節となりました。

お元気でいらっしゃいますか?さて 

 私はお休み日の朝、週に１回は 

 少し早起きをして、氏神様までお 

 参りを兼ねた散歩をすることにし 

 ています。道中、公園の横を通り 

 ます。1月の中頃、公園の花壇 

 に水仙が咲いているのを見付け 

 ました。花が少ない冬に可憐な水仙を見付けて、とっても 

 嬉しい気持ちになりました。 

しかし翌週には、激しい北風が水仙をなぎ倒していました。

せっかくの水仙が・・・このまま枯れてしまうかも知れないと

思い、とっても残念な気持ちになりました。そして更に翌週

は、打って変わって温かくウキウキしながら散歩に出掛ける

と、なんとあの水仙たちが元気に立ち上がっているではあり

ませんか？！「すごい！水仙って強いんだ！」と、感動しま

した！そして水仙に「頑張りなさい」と、励まされように感じ

たのです。 

桐谷 鈴奈 
（れいちゃん） 

 

西村 眞理 
（にしむらさ～ん） 

 

米田 幸子 
（さっちゃん） 

はじめまして澤井です 
１月よりビジストの一員として働い

ております澤井文枝と申します。 

労務の仕事は日々勉強が大切と

ビジストに入り毎日実感していま

す。 

何事にも丁寧、正確さをもって取

り組み、一日でも早く安心して仕

事を任せてもらえる存在になりた

いと思っております。どうぞよろしく

お願いいたします。 

プライベートでは、読書が好きです。推理小説や好きなので

すが、最近は大河ドラマの影響もあり歴史ものにも興味が出

てきました。今年は歴史長編ものや他のジャンルのものにも

チャレンジしてみたいと思っております。また、お酒を飲むこと 

が好きなのですが、大河ドラマにも出 

演されていた俳優の佐々木蔵之介さ 

んのご実家で京都にある佐々木酒造 

さんのお酒をいただく機会がありまし 

た。 

スッキリとした味わいでとても美味 

しかったです。なかなか外食に行けな 

い今、美味しいお酒とそれに合うお料 

理も少し頑張って作って、楽しくおうち 

飲みができたらいいなと思っておりま 

す。 

澤井 文枝 
（ふみさん） 

＋  

皆様にも水仙    

です。      

からの応援が    

届けば嬉しい    
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LDKで悩み解消 
皆様は生活用品を購入する際に悩むことはありませんか？ たかが洗濯洗剤やハンドソープであって

も毎日使うものなので本当にこれで良いのか？と、私は結構悩みます。ネットの口コミを見たり、ドラッ

グストアで商品の説明を見ても納得の結論が出るわけでなく、最後はそれぞれの違いが判らないまま

取り敢えず使って試そうと購入し、ハズしてしまった経験が山ほどです・・・((+_+)) 

先日そんな私の悩みが解決してくれる雑誌を見つけました。既にご存じの方も多いかもしれません

が、「LDK」という雑誌です。この雑誌では、編集部の人達が、様々なメーカーが出している生活用品

を実際に使って、色々な目線での検証やテストを行い、その結果の悪いことも含めて正直にランキン

グ形式で紹介してくれています。各メーカーは辛口のコメントされることもあるわけですが、消費者とし

ては、正直な結果をストレートに教えてくれるので、信憑性が高く、「そうそう、知りたかったのはこ

れ！」と、声に出したいくらいです。今までの無駄にネット検索やお店で悩んでいた時間が減って、時

間の節約ができそうです。これからは商品を選ぶ時には検証結果から納得できる商品を購入したい

と思います。「世の中のすべてのモノを本音で評価！」と、家電版やモノ批評、コスメ批評などの雑誌

もあるようで、色々な情報収集が楽しめそうです。最新号では気になっていた洗濯洗剤の特集で、同

じ名称の「アタック」でも種類が多くあることに驚き、性能をよく判らず使っていたことを知りました。私の

小さな悩みは減っていきそうです。 

 

因みに 
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わが家の春の兆し 
今年の花粉症は 2月後半からスタートでした。例年より少し遅かったです。春のゆううつですね。 

それとは、反対に春の楽しみといえば、育てている観葉植物たちを観察することです。 

日増しに元気になり、新芽がでて、どんどん伸びて成長している姿を、毎日帰宅して、どうなったのか

なぁと、眺めるのが日課になっています。可愛いうちのメンバーをちょっとご紹介しましょう。 

冬に買ったバニーサボテンは、バニーという名のとおり、ウサギの耳みたいな形だったのに、 

横からたくさんのふわっとした芽がでてきて、すっかりバニーではなくなりました。⇒⇒⇒⇒ 

        ←父が突然持ってきた鉢植え。ベランダで繁殖させている球根だそうで 

        毎年大きな花が咲くとのこと。何の種類かも分かりませんが、数日前から 

        ふさふさの葉っぱがでて、毎日数センチずつ高さが増しています。どんな花が咲くのか 

        楽しみです。他にもパキラが去年の夏にベランダに置いてから、グングン大きくなり、立    

        派な枝ぶりになったので、おしゃれな鉢を買ってきて植え替えを画策中です。 

話は変わりますが、先日会社近くに図書館があったことを知り、ウン十年ぶりに 

寄ってみました。気になっていた本を借りることができて、うれしいです。 

なんらかの作品ができたときには、このコーナーで皆さまにご披露したいと思います 

大西 美佳 
（みかりん） 

大阪オフィス 

第 184 号 

尾崎 貴子 
（たかちゃん） 
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やさしい心遣いに感動 

桜が咲き始め、心地よい季節に 

なってきましたね。私は妊娠 7 ヶ 

月に入りお腹が大きくなってきまし 

た。まだ性別が分かってないので 

すが、そろそろ名前を考えないと 

いけないなと思っています。とは 

言ってもなかなか思いつきません 

（笑）みなさんどうやって決めてい 

るのでしょうか。今は、好きな漢字

や読み方を並べてみたり、意味から漢字を調べてみたり…と

気が向いたときに考えています。ですが、なかなかピンときま

せん。これからじっくり楽しみながら考えたいと思います。 

最近外出や通勤の際は、母子手帳を受け取った時に一緒

にいただいたマタニティマークを鞄につけています。最初は、

なんだか気恥ずかしくて、つけた方が良いのか迷いました

が、体調不良で倒れてしまった時に、周りの人に妊婦だと伝

えることができるので念のためつけています。そのおかげで、

これまで電車で座れない時があっても、多くの人が席を譲っ

て下さいました。私自身、妊娠前に電車で座っている時は、

そんなに周りを見れていなかったように思い反省しました。

多くの人の優しさに触れて、温かい気持ちになり、周りに支え

てもらっているのだと実感しました。たくさ 

んの方から受けた優しさを、恩返しできる 

よう、周りを見て困った人がいれば、自ら 

手を差し伸べられるよう心がけたいです。 

久々の淡路島 
久々、淡路島へ行ってきました。

今回は、ホテルの宿泊客がいな

い時間を活用したランチと日帰り

温泉を楽しむプランで、人が殆ど

いない浴場に海を見ながらのんび

りと寛ぐことができました。 

昔からＣＭで見かける超メジャー

ホテルのお風呂は、さすがの迫力

でした。身も心もホカホカでホテル 

を後にし、どころかで美味しいものでも食べようかと事前にお

食事処の当てを付けて訪ねたところ、残念なことに閉店。 

コロナの影響でしょうか。人が少なくてゆっくり温泉に入れた

などと喜んでいる場合ではなかったと反省しました。その日

は地元のスーパーでお惣菜やお野菜などをたくさん買い込

み帰路につきました。 

さて、帰路といえばサービスエリアでお土産を見るのが大好

きです。あれこれ気になりながらも必ず買うのが「ご当地ラー

メン（袋麺）」です。保存が効くので、小腹がすいた、何かな

いかなと、ガサゴソ探した時に思わぬところで出てくるのも嬉 

しい！ 

淡路島のサービスエリアでみ 

つけました！瀬戸内海～四国 

のご当地ラーメンです。 

パッケージもポップで楽しい。 

さあどれから食べましょう♪ 

すばらしいプロの技術と品格 
                    皆さま、こんにちは。桜が開花し、

春本番ですね。先日お散歩途中

にステキな光景を目にしましたの

で、シェアさせていただきます。 

散歩中大型トラックが狭い道路

に入って来ました。私は驚いて道を

開けたところ、トラックはバックで出

て行きました。「変なトラック」と思い

ながら進むと、その先の三叉路に

軽自動車が停車していました。 

「交差点は駐停車禁止なのになぁ。それに幅寄せ甘いし、

良くないな～」と思っていると、その車の後ろに車イスに乗っ

たおじいちゃまと、車イスを押すおばあちゃまが待っていらっ

しゃいました。更に、その車の中では介護施設の職員らしき

方が、おじいちゃまが車イスのまま乗車できるよう座席の調

整を急いでバタバタなさっています。 

そこへ、先程バックして行ったトラックが、三叉路を左折し

ようとしています。「エーッ?!無理じゃない？」と心配している

と、近所の男性も心配して「大丈夫か？」と言いながら駆け

出していらっしゃいました。固唾を飲んで見ているとトラック

運転手の方は涼しい顔で、でも慎重に少しずつ軽自動車を

交わし、見事に左折して走り去って行きました。ブラボー！ 

さすがプロ！技術の高さに感動すると同時に、クラクショ

ンを鳴らしたり、怒鳴ったりすることなく、ご自身の技術でクリ 

   アなさったお姿に品格を感じ私もかくありたいです。 

桐谷 鈴奈 
（れいちゃん） 

 

西村 眞理 
（にしむらさ～ん） 

 

米田 幸子 
（さっちゃん） 

心安らぐ休日 
先日、リヒテンシュタイン侯爵家の

至宝展に行ってきました。 

リヒテンシュタイン公国は世界で唯

一、侯爵家の名前が国名となって

おり、世界で 6 番目に小さい国

（日本の小豆島くらい）だそうで

す。ルパン三世の映画「カリオスト

ロの城」のモデルとなった国として

ご存知の方もいらっしゃるかもしれ

ません。 

私は絵を描く才能が無いのですが、見るのは大好きです。風

景画や静物画、宗教画は不勉強で解説を読んでもあまり理

解できないことも多いのですが、一つ一つじっくり鑑賞できま

した。 

陶磁器のコレクションも数多く展示されていました。日本や中

国などから輸出された磁器に金の装飾を施して洋風にアレ

ンジされていたり、西洋と東洋の色付け絵の具の違いなどの

解説があり、興味深く鑑賞できました。 

 

時間に追われる毎日。 

美術館の静けさとゆっ 

くり絵を鑑賞する贅沢な 

時間を過ごし、日ごろの 

ストレスを忘れ、心が 

落ち着いた一日でした。 

澤井 文枝 
（ふみさん） 
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女性活躍応援！ 
今回で１０回目になるリーダーシップ研修が、今年も４月から始まりました。なんと、今年の参加者は

全員女性です。今までは男性参加者が９割だったので初めてのことです。数年前から女性活躍推進

という言葉をよく耳にしますが、まだまだ女性リーダーが少ない現状、この研修でもそれを担うことが

出来ればと考えています。しかし、女性がリーダーとなる為には、たくさんのハードルを越える必要が

あります。働く女性の抱える課題は、出産・育児と仕事の両立や介護問題、女性と言うだけで職種に

よっては軽視されること等などです。これらの課題を、コミュニケーションのみで解決することは難しい

かもしれませんが、この研修の中心であるコミュニケーションスキルと、人としての心構えや人との向

き合い方を学ぶことで、周囲と良好な人間関係を築き、様々なシーンで課題を解決 

する力を身に着けていただこうと思っています。女性としてもリーダーとしても活躍し 

ていただくことを応援してまいります。若い方の子育て話を聞くと、懐かしくてつい 

話過ぎてしまう自分を戒めつつ、楽しい女性活躍応援研修スタートです。 

私事ですが、最近ベランダ菜園で野菜を育てています。種まきから育てたサニーレタスを毎日ちょ

びっと収穫し、添え野菜で食しています。プランターをベランダの日当たりの良い場所に移動させるこ

とが日課です。今は種を植えて間もない黄色のミニトマトの発芽が楽しみです。そしてその後、実がな

るまで育つのか問題をどう乗り越えるか・・・。野菜の育て方について詳し方、教えてください～～ 

5 
2021 

母の日がきますね。 
母の日のプレゼント、毎年何にしようかと頭を悩ませます。子供のころ、お小遣いの範囲で買えるもの

といえば限られており、スーパーの特設コーナーで、財布やアクセサリーやカーネーションを買って 

あげていたような記憶があります。実際、プレゼントしたものを、使ってくれていた記憶があまりなくて、

気に入らなくて使っていなかったのか、使うのがもったいないと思って、大切に取ってあったのか、どち

らなのか、母に聞いたこともなくていまだに謎です。 

ということで、大人になってからは、母を連れていき、本人の欲しいものを買うスタイルに変わりまし

た。最近は、インターネットでも気軽に注文できるので、自宅に送るのが便利ですね。 

良さそうな商品は、直前だと売切れが多く、今年は早めにネット手配できたので、お花とスイーツのセ

ットが到着する予定です。話は変わりますが、コロナが終息したら、また旅行も行きたいです。本棚か

らこんなものを見つけました。世界の絶景・秘境。 

生きているうちにこの目でみたいのは、オーロラ、ピラミッド、マチュピチュ遺跡 

アフリカのサファリ草原、サグラダ・ファミリアなど。 

実際に行くのは大変なところもあるので、まずは、オンライン体験ツアーに 

参加してみるのもいいかなぁと、物色中です。 

大西 美佳 
（みかりん） 

大阪オフィス 

第 185 号 

尾崎 貴子 
（たかちゃん） 
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あこがれの暮らし 

コロナ禍でお家で過ごすことが増 

えてきて、このまま賃貸で住み続 

けるか、マイホームを購入するか 

昨年ずっと悩んでいました。 

とにかく家に関する知識がなかっ 

たので、何から手を付けて良いの 

か分からず、住宅展示場へ足を 

運んだり、家に関する勉強会へ参 

加したり、ライフプランを考えたりし 

ているうちに、「小さくてもよいので庭のある一軒家に住みた

い！」と考えるようになりました。たまたま良いタイミングで土

地が見つかり、あこがれのマイホームを建てるべく、只今打

ち合わせを重ねています。一生に一度の大きな買い物なの

で、不安もありますがとても楽しみです。私も夫も暮らしには

あまりこだわりがなく、できるだけシンプルな家にしたいと思

い、無駄なものはとにかく省く予定です（笑）こだわっている

点といえば、後にメンテナンスの必要がほとんどない壁材を

使用すること。また、本物の木のドアをつけようと考えていま

す。 

広めの庭ができる予定なので、家庭菜園をしたり、友達と 

BBQ したり、休みの日も充実でき 

ればいいなと日々想像を膨らませ 

ています。 

今は新しい暮らしに向けて、断捨 

離計画中です。 

休日のメリハリ時間 
家時間がまだまだ続きそうです

ね。休日などずっとうちにいると、

あっという間に一日が終わってし

まったという事も･･･。そこで一日の

メリハリをつけるために、お茶の時

間をもったり、ＴｏＤｏリストを作って

みたりなどしていますが、続くもの

もあれば、一回でおしまいというも

のもあり、（自分の飽き性は棚に上 

げますが）習慣化するのにも相性があるみたいです(笑)。 

最近、新しい習慣を取り入れました。時間のある日は、午前

中に家事特に掃除を済ませています。仕上げに熱いお湯に

アロマオイルを数滴たらします。玄関から部屋の奥まで空気

の流れる何箇所かに置くと、家全体の香りが変わり、リフレッ

シュします。 

又、夜にも同じくお湯を張った小さな器にオイルをたらして、

ゆったりした時間を迎える合図にしています。 

忙しい毎日にとって、なかなか面倒な習慣ですが、時間の

切り替が気分よくできる良さには代えがたいのか、休日だけ

でなく毎日続いています。 

私にとって新しい習慣を定着す 

るためのコツは「その習慣は、 

気持ちよく過ごしたいを叶えて 

くれるの？」という問いにヒントが 

ありそうです。 

 

愛犬イッチャンの衣替え 
                    若葉萌ゆる季節になりました。 

皆さま、お元気でいらっしゃいま

すか？花粉症の私は、花粉の飛

散が落ち着いたこの時期が、春を

一番楽しめます。しかし、朝晩と

日中の温度差が激しいこの時期

は、「何を着て行こうか」と悩まし

い時期でもあります。おしゃれに

疎いため、本当に困ります。 

 そのような今日この頃、愛犬の

豆柴イッチャンは冬服の柔らかいアンダーコート（被毛）を

脱ぎ捨て、夏用の固いトップコート(上毛)だけになります。

本当に動物や植物は、ちゃんと季節の移ろいを知ってい

て、それに合わせてきちんと変化することに感心します。見

習わねば・・・ 

さて、イッチャンをブラッシングすると、ふわふわモコモコ

の被毛がごっそり抜けます。すごい毛の量で、よったら毛糸

ができるのではないかと思うほどです。やってみると、羊毛

よりずっと硬くて短いのでしょうか、糸にはならないようです

（汗）。イッチャンが我が家に来た当初は、ブラッシングが

嫌いでしたが、今はこちらも上手にできるようになり、ブラッ

シングをすると気持ちよさそうです。気持ちよさそうにしてく

れるとこちらも遣り甲斐があります！夏、熱中症にならない

ように、しっかりブラッシングをして衣替えしてもらいます。 

  私自身の衣替えも頑張ります。 

 

す。 

桐谷 鈴奈 
（れいちゃん） 

 

西村 眞理 
（にしむらさ～ん） 

 

米田 幸子 
（さっちゃん） 

意外と知らなかった作法やマナー 
いつの間にか桜も終わり、最近は

初夏の陽気ですね。 

私がビジネススタイリストの一員に

なり、早いもので 3 ヶ月になりま

す。まだまだ慣れないことだらけ

で、毎日があっという間に過ぎて

いきます。早く一人前になれるよう

に、頑張ります。 

 

最近テレビで芸能人の「常識力」

を一般的な作法やマナーなどか

らチェックするという番組を見まし

た。冠婚葬祭のマナーや箸の持

ち方、食事の作法など意外と知ら 

なかったり、出来ていないことが分

かったりと、なかなか為になりまし

た。娘（もう成人しているのです

が）の箸の持ち方も間違っていた

ので、今更ながら矯正中です。 

 

ゴールデンウィークが終わっても、お家時間が続きますね。

現在の状況では、何をしようか悩んでしまいますね。 

とりあえず、本を４冊買いこんだので、それをゆっくり読みたい

と思います。 

 

澤井 文枝 
（ふみさん） 

頑張り中です！   
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猫の個性 
今回は大好きな猫について書かせていただきます。幼少期からずっと、猫がいる家で暮らしていて、

実家暮しの思春期の頃は、大人しく落ち着いた愛猫に私の愚痴を聞いてもらったりと、癒されていまし

た。また、先代の猫も大人しくおっとりした性格で居るだけで癒しでした。 

それが今は、エキゾチックショートヘアの猫（名前：あお）を昨年夏より飼っているのですが、これが、

個性は「大声」「自己主張激しい」です。猫種的には大人しくあまり鳴かないおっとりした性格のはずな

のですが、食事時間近くなると大声で鳴きわめく、朝５時から大声で鳴いて起こす。そのため窓を開

けていられません。自分が甘えたい時には、鳴きながら仕事中でも体に乗ってきて、かまってと言わ

んばかりにザラザラの舌で舐めてもうアピールです。仕事から帰った際に、相手をせずに着替えてい

ると、いきなり足を噛んで、かまってアピールをしてきます。 

先代の猫は鳴くことも少なく、手でトントンと私を軽くタッチて「ごはん下さいね」と 

控え目アピールだったので、このギャップになぜ？？が増えて 

夫婦で猫について色々とネット情報で調べるようになりました。 

「ねこちゃんホンポ」お勧めです。人間と同じでいろいろな個性があるよう 

です。好きな寝床や遊び方も猫それぞれで、あおは、ふわふわの寝床は 

嫌いで、おもちゃはボール好き、何時も少しベロが出ています。（笑） 

6 
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悩ましい休日の過ごし方 
休日に、万博記念公園でのんびり過ごそうと予定していたら、緊急事態宣言中のため、閉園してまし

た。前日に気が付いてよかった（汗）。蜜にならず、リフレッシュできそうな場所を探すのにも、一苦労

しますね。いろいろとネット検索して、何度か行ったことのある「神戸市立森林植物園」にしました。 

六甲山地の一角にありますが、明治の初めまではげ山だったそうで、苗木の植栽をした結果、1200

種を超える樹林生い茂る広大な森のようになっています。アジサイにはまだ早かったのですが、森林

浴＆鳥の声を満喫しました。以前テレビで取り上げられていた「チェアリング」＝（持参した椅子に座っ

て、本を読んだり、ぼーとしたりすること）をやりたくて、芝生公園の木陰にシートを引いて、ポットに入

れたコーヒーを飲んで、念願のチェアリングができて、梅雨の晴れ間を楽しみました。 

仕事ではパソコンに向かう毎日なので、自然に触れるとほんとに気分転嫁ができます。 

スケッチブックを買って、写生をしてみましたが、これはどなたかの 

ご指導をいただかないと、納得のいくものは書けなさそうです。 

とはいえ、小学校以来鉛筆を使って、絵を描くことができて面白かった 

です。4月にニュースに取り上げた父からもらった鉢植えの黄色い 

ユリの花が、ちょうど咲きだしまして、ベランダで春を実感しています。 

 

大西 美佳 
（みかりん） 

大阪オフィス 

第 186 号 

尾崎 貴子 
（たかちゃん） 

今月から産休に入ります       

パソコン観てます 
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出産のためしばらくの間休みます 

入社してから、気がつけば 2年が 

過ぎていました。学びの毎日を過 

ごしていますが、振り返ると、周り 

の方からサポートしていただき、 

たくさんの経験をさせてもらい、充 

実した日々を過ごしていることを 

実感します。ビジストに入って本 

当に良かったです。自分自身の 

成長を感じることができていて、 

恵まれた職場で働けていることに感謝しています。 

私事ですが、７月中旬に出産予定ですので、 ６月から産休

に入ることになり、しばらくの間職場から離れます。元気な赤

ちゃんを産み報告できる日がくることを楽しみにしています。

日に日にお腹が大きくなり、もう靴下を履くのも一苦労です。

胎動を感じるたびに、お腹の中に自分とは別の人間が存在

しているのだと実感し、なんとも言えない不思議な気持ちに

なります。妊婦検診では、３Ｄエコーで赤ちゃんの顔を見せ

てもらえるのですが、手で顔を隠していてなかなか見せてく

れません。また、性別もはっきりと分からず、恥ずかしがりや

さんのようです。私に子どもを育てられるのか不安もあります

が、子どもと一緒に学んで成長していけたら 

と思っています。仕事とプライベートを両立 

させて、豊かな人生を歩んでいけるよう 

努めてまいります。また戻ってきますので、 

忘れないでくださいね！ 

 

ドラゴン桜とWISC（ウィスク） 
日曜の夜、ドラマ「ドラゴン桜」を毎

週楽しみに見ています。今回は学

校も生徒とその家族も抱えている

問題が複雑になっていて、敵役に

もチャーミングな面も垣間見えたり

して、前作との違いを感じます。案

外大人ほど毎週、桜木節にスカッ

としたり、勇気をもらったりしている

のではないでしょうか？ 

先日学校やクリニックでカウンセラーとして活躍している心理

士の方と７年振りにお話ししました。最近は、難関中学受験

のお子さんの特性を知能検査（ＷＩＳＣ）で見える化し、特性

を生かした学習指導を行う活動をチームで行っているとのこ

と。知能検査では、言語理解、知覚推理、記憶、処理速度

等を測定し、数値化します。その結果を踏まえてそのお子さ

んの性格や習熟度にあった勉強方法を提案し、塾や家庭

教師、家庭と共に学習指導していくそうです。例えば、小学

校中学年までは算数が得意だったのに、高学年になり文章

問題になると解けなくなり成績も下がってきた。というお子さ

んの他に比べて言語理解力の指標が低いという結果に基づ

き、解くべき問題数を減らすと共に出題者の意図を大切に

する、又国語の読解力対策に力を入れる等の指導に変える

と、算数の成績が上昇に転じたとのことです。 

特性を見える化し自分に合った学習方法を 

見つける。現在（いま）の学びと可能性を感じました。 

とても不思議な感じ・・・うれしい 
                    皆さま、こんにちは。先日まで 2 週

間の『新入社員接客研修』を行って

おりました。今年で６年目です。クラ

イアント企業様からのご依頼は接客

の『心を育てること』です。 

接客は、どのように行うか『やり

方』が必要です。しかし、それだけで

は『作業』になってしまいます。この

『作業的な接客』と『心こもった接

客』は、ほとんど同じ行動なのにお客 

様が受け取る印象は、全く異なるのです。お客様にとって心

地よいサービスを提供するためには『やり方』だけでなく、同

時に『心を育てる』必要があります。 

 ２年前、とても呑み込みが早い新入社員の方がいらっしゃ

いました。できるようになることで達成感があるのでしょう。

『作業』重視です。しかし「お客様のお気持ちに共感するっ

て？わからない」と・・・これは大変！追加でワークを行い、

やっとのことでお客様のお気持ちを汲み取れるようになられ

ました。その彼が、今年は研修店舗で、チーフに昇格してい

らしたのです!!そして「皆さんにご迷惑をお掛けしながらチー

フとして頑張っています」と、周りの方への感謝を込めたお

言葉を伺えました。また副主任に昇格なさった４年前の新

入社員の方と共に、役職者として今年の新入社員から挨拶

を受けていらっしゃったのです。とても不思議な感じです。 

・・・うれしいです。応援しています！！ 

す。 

桐谷 鈴奈 
（れいちゃん） 

 

西村 眞理 
（にしむらさ～ん） 

 

米田 幸子 
（さっちゃん） 

大きくなーれ、ヒナ達 
今年は、例年より早く梅雨入りしま

したね。毎年この時期は、憂鬱な

気分になってしまいます。髪の毛

の悩みもその一つです。髪の量が

多いし、少しクセもあるので、本当

にこの時期は大変です。 

対策として、早速美容院に行って

きました。その美容院の店長さん

とは、２０年以上のお付き合いで

す。何も言わなくても、私の要望

をわかってくださるので、安心して

お任せしています。 

そのお店には、店長さんが数年前

から飼っているインコがいます。 

「ハゴロモセキセイインコ」と言っ

て、その名の通り、背中に羽衣の

ような羽毛が特徴のとてもきれい

なインコです。 

そのインコに、ヒナが生まれていました。７個の卵から３羽が

孵化したそうです。生後３週間くらいで、まだ自分では餌が

食べられません。親鳥が与える餌を一生懸命食べる姿や、

ヒナ通しでくっついている姿が、もう可愛くてたまりませんでし

た。あと１０日くらいで、自分で餌を食べられるようになるそう

です。 

次回、大きくなった姿を見るのが楽しみです。 

澤井 文枝 
（ふみさん） 
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「推し」の効果 
いきなりですが、「推し」はありますでしょうか？「○○推し」という言葉を耳にすることはあると思います

が、それが心の拠りどころとなり QOL を上げるそうです。産業カウンセラー協会からの定期刊行物の

記事で、推しについての興味深い内容があったのでご紹介します。以前はオタクと言われると肯定的

なイメージではなかったと思いますが、「自分は〇〇ヲタ」と言えるものがあると答える人が今は増え

ていて、特に若者世代では〇〇オタは多数派になってきているそうです。好きなものを好きと堂々と

言える時代になってきたことを感じます。このオタク的な感覚の人が熱狂する対象が「推し」と言わ

れ、「推し」と言われる対象は、実在の人物やアニメや漫画のキャラクター～マスコットキャラ、鉄道、

仏像などな多種多様です。「推し」を持つことで、毎日の生活に張り合いが出来て、「推しのために、

今日も頑張って働こう」など、推し活動が気持ちを上げてくれる効果は、様々な研究で立証されてい

るそうです。また推し仲間(ファン同士)とつながり、好きなものを共有し語り合うコミュニケーション自体

も心の活性化につながるなどのポジティブ効果があるとか。今では、この推しを求める人が増えてい

て、その背景には価値観の多様化で、生きている実感も得にくい世の 

中だけれど、推しに夢中になっている時間は確実に幸せだということです。 

 

人生 100年時代、自分の心の拠り所を探すのも面白いかもしれません。 
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かばさわしおんさんご存知ですか？ 
精神科医でベストセラー作家の樺沢紫苑さん。「インプット大全」「アウトプット大全」は、一時期、本屋

さんで平積みされてました。アウトプットを鬼のようにされている方で「メルマガ、毎日発行１３年」

「Facebook、毎日更新８年」「YouTube、毎日更新５年」「毎日３時間以上の執筆１１年」 

「年2～3冊の出版、１０年連続」だそうです。そして趣味の映画鑑賞も月１０本以上観ているというか

ら、驚きです。いつもフィードバックが大事だと繰り返し話されていて、フィードバックとは「気づき」のこ

とです。「気づき」があってこそ、人は変われると。彼の人生を変えた究極の気づきは、アメリカでの研

究生活で、アメリカ人のライフスタイルに衝撃を受けたことです。自分や家族を大切にし、そのうえで

仕事もきちんと成果を出す。同僚はみな５時に帰宅。仕事の手は抜かず時間内に終わらせる。日本

人の勤務医の自分は、アメリカ人と比べて身を粉にして働いていた。自分らしく生きる人生っていいな

という気づきがきっかけとなり、勤務医ではなく、作家へ転身されました。 

最近の書籍で、最新科学から最高の人生をつくる方法「精神科医がみつけた３つの幸福」を買いまし

た。幸福とは、脳内物質「セロトニン」「オキシトシン」「ドーパミン」が十分に分泌される状態をいう。 

この３つは、言い換えると「健康」「つながり」「お金、成功」です。すごく面白かったので、皆さんに 

おすすめの１冊です。 

 

大西 美佳 
（みかりん） 

大阪オフィス 

第 187 号 

尾崎 貴子 
（たかちゃん） 

ただいま産休中です      

ビジスト News本誌レイアウト変更に伴い 
今月より「ビジネススタイリスト NEWS LETTER」になりました。今後ともよろしくお願いします。 
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続けるコツと新しい事 

体力作りも、片づけも、一気にやるとリバウンドで一気に戻ってしまうことが良くあります。昨年から続 

く、家時間で身近なことに目が向き、手を入れてきましたが、前進するにも、キープするにも続ける 

ことは難しいなと痛感するばかりです。そこでネットでよく見かける「ハビットトラッカー」を取り入れてみ 

ました。ハビットトラッカーとは、ｈａｂｉｔ（習慣）＋ｔｒａｃｋｒｅ（追跡者）という意味で、習慣化したいことが 

できたかどうかチェックし、身につくまでを手助けするツールです。手帳も出ているほど活用している 

人も増えてきているようです。様々なシートがある中、1 カ月間追跡するシートを使うことにしました。 

続けたい項目の横欄に一日 1マスのチェック欄があり、できた日は〇を、できなかったら空欄にする 

だけです。今回は、始められやすい夏服の一日一捨てすることを始めました。（捨てるといってもリサ 

イクルに出すこと、人に譲ることも含めます）靴下も、シャツも 1 カウントで、夏服だけと限定したので、 

20日目までは順調に続きました。ただ、いつまでも捨てられそうな夏物はなく、遂に何シーズンか悩 

み、残しておいた服にメスを入れることになり、手放すことに成功！何とか 1 カ月終えるまでに夏服 

に関しては終われそうです。ハビットトラッカーで習慣が可視化する良さを知ったので、他にも活かそ 

うと思います。又、そろそろ何か新しいこともチャレンジしたいなと思っていたところ、妹からマンション 

の物置が何年も空のままになっていて、二畳分くらいあるから何かしない？と誘われました。 

少しずつＤＩＹして、オシャレな読書部屋にしてみよう！と盛り上がっています。先ず壁と床から補修し 

ていくところからですが、いずれは、くつろぎスペースができたらとワクワクしています。 

あれっ！？エッ！？ナニコレ！！！ 
皆さま、こんにちは。日中は暑いですが朝晩が涼しくて有り難い今日この頃です。いかがお過ごしで

しょうか？通勤の乗り換え時に不思議な自動販売機に「エッ！？ナニコレ！！！」と釘付けになりま

した。なんとその自動販売機は PCR検査キッドを販売しているのです！驚きました！ 

昨年春は、PCR 検査の検査を受けたくても受けられない状態が続いていました。それが、今では

民間の検査機関で、気軽に検査を受けられるようになりました。その気軽さが、自動販売機での検

査キッド販売まで進化しているとは！驚きと共に、この自動販売機の姿に『商人魂のたくましさ』を感

じ、思わずクスッと笑ってしまいました。 

ところで、皆さまは、PCR 検査をうけたことがおありでしょうか？私は、新入社員研修実施前に登

壇して良いかどうか判断するために受検しました。初めてのＰＣＲ検査で、「もし陽性だったらどうしよ

う」と、不安と緊張でドキドキしながら民間検査機関に出向きました。しかし、私の気持ちとは裏腹に

検査機関では、説明を受けて唾液を容器に入れて提出するまで所要 5分。あっという間に終わりま

した。しかし結果は 24 時間以内に Web 上に発表されます。結果が出るまでドキドキが続きました。

そして約 23 時間後、『陰性』の検査結果が出ました。ホッとしました。PCR検査は 100%の正確さで

はありませんので、引き続き感染防止策を徹底することを前提に、自身の健康状態を確認するには

体への負担もなく簡単でよいのではないかなぁと感じました。 

 

 
あじさい寺にて 
                    先日、福知山市にある「丹州観音寺」という所へ行ってきました。 

このお寺は、あじさい寺と呼ばれていて、100 種類 1 万株のあじさいが咲いているそうです。あじさい

はこの時期、街中でもたくさん見られますが、ここの景色は圧巻でした。駐車場からすでにあじさいで

いっぱいです。境内には、ショウコクと言って白と黒の美しい羽と長い尾が特徴のニワトリが放し飼いさ

れています。あじさいとニワトリの組み合わせが、江戸時代の絵師・伊藤若沖の絵画のようだと言わ

れ、ＳＮＳでも話題だそうです。ニワトリ達は自由に動き回るので、なかなかシャッターチャンスが訪れ

ません。でも一羽のニワトリが、「コケコッコー」と勢いよく何度も鳴いては羽ばたき、見に来ていた人た

ちを楽しませてくれていました。 

あじさいは見た目がかわいらしく、色もグラデーションがあって、小さいころから好きなお花です。 

小学生だったころ、兄弟で母の日にあじさいのブローチをプレゼントした思い出があります。今回改め

て調べて知ったのですが。あじさいの花言葉には、「元気な女性」という意味もあるそうです。母親の

イメージにぴったりなので、我ながら良いプレゼントをしたのだなあと思ってしまいました。 

もうすぐ、七夕ですね。私の住むマンションでは、集会所に数年前から七夕飾りをしています。 

我が家でも子供が小さいときは、笹を用意して飾りを作ったり、短冊にお願い事を書いたりしました。 

今では短冊にお願い事を書いたりはしないのですが、もし書くとすれば、煩悩だらけのお願い事になる

と思います。お寺にお参りして、ありがたいお言葉を読んでいるうちに、そんな自分を反省してしまい

ました。まだまだ修行が足りないようです。 

 

西村 眞理 
（にしむらさ～ん） 

 

米田 幸子 
（さっちゃん） 

澤井 文枝 
（ふみさん） 
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好きなことをやっていると幸せです。 
何か趣味などの習い事を始めたいと思いつつも、なかなか行動にできないままになっていたのです

が、何気に洋裁教室とかあるかな？で、ネット検索したところ、ジモティで、自宅の最寄り駅で「洋裁

教室始めました」の文字を見つけました。その案内の文面が、とても丁寧で人柄のよさそうな先生の

予感がしたので、早速、連絡して体験を申込みました。 体験に伺うと、先生は案内文面のとおりの

優しい人で、先生と新しい道具のことや、昔習っていた洋裁教室の話など、洋裁の話に花を咲かせ

つつ、２時間の体験でカットソーを作りました。 体験用にあらかじめ用意された生地を使ってミシンで

縫うのですが、これが楽しくて楽しくて。。(^^♪ 何年もミシンに触れていなかったので、はじめは緊張

していましたが、進めるうちにミシンを踏む行為に、洋服が仕上がっていくことに、ずっとワクワクしてい

ました。若い頃、習っていた時にはあまり自覚していなかったのですが、自分は洋裁が好きだなと実

感しました。自分の好きなことをしているときは、ほんと幸せです。 

そして、洋裁の生地選びのことなど好きなものが同じ人と話すことも 

とても楽しく、幸せな時間を過ごすことができました。。 

この後、どんな服を作ろうか、洋裁本を買って試案中です。生地屋さんを 

見て回ったり、新しい道具を探すことと楽しみが増えました。自宅の仕事部屋に 

もスペースを作って趣味の部屋？も作ろうなど構想は広がっています。 

。 
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ふるさと納税 
ふるさと納税の利用もすっかり定着してきました。返礼品の騒動があったりしましたが、お得なものに

は、やっぱり惹かれます（笑）。 

直近、感動したのが甲州市の桃です。フルーツは当たり外れが大きいので、期待はしていなかったの

ですが、届いた段ボール箱からすでに桃の芳醇な良いかおりが漂ってきました。あけてみると、大き

な桃が 6 個。早速、1 個を冷蔵庫に少し冷やしてから、カットしてみました。たまにスーパーで奮発し

て買った桃とは、明らかに違うんです。皮はスルッと簡単にむける。そして、芯のギリギリまで実が熟し

ていて、食べる果肉が多い！味もこれぞ桃という味＆甘さで、抜群においしかったです☆彡 

この記事を書いているだけで、思い出して口の中に桃のイメージが広がるー。 

今までもらった返礼品の思い出をあげてみますね。羅臼昆布：1kg ってこんなに 

あるんだと驚いた。雑然と段ボールに裸のまま入ってましたが、味は良かった。 

洲本市：温泉利用券と淡路銘菓、温泉券がホテル宿泊に使えてお得です。 

変わりものとしては、伊賀市の焼き物「かまどさん」。百貨店でも扱われている高級 

土鍋です。おいしくご飯が炊けます。これからも普段手にしない物を狙っていきます！ 

良いもの、おすすめ情報あれば、お寄せください(^^)/ 

大西 美佳 
（みかりん） 

第 188 号 

尾崎 貴子 
（たかちゃん） 

第一子無事に誕生しました       
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嬉し懐かし、OSAMU GOODS 
物心づいた時から周りには「キャラクター」が溢れていました。同世代だけでなく、親子ほど離れた女 

子達とも、キャラクターの話で盛り上がれます。ただ、同じハローキティでも赤×白×青のキティと、 

ピンク×グレーのキティでは、なんだか話に食い違いが…。世代間には、はっきりした線が引かれて 

いる感は否めません(笑)。数多あるキャラクターの中で、最近個人的に盛り上がっているのが、「ＯＳ 

ＡＭＵ ＧＯＯＤＳ（ｵｻﾑｸﾞｯｽﾞ）」です。「あーなんか見たことある！」という方、そうです！全国の女子 

達がマグカップ欲しさにミスタードーナッツに通い詰めたというあのキャラクターです。「ＯＳＡＭＵ ＧＯ 

ＯＤＳ」は、文房具や、お弁当箱に至るまで、当時、私たちのあらゆる日常に在りました。 

その生みの親、原田治展が神戸ファッション美術館で開催されているので行ってきました。原田治 

は、1970年代から 90年代に広告、出版、グッズなど多分野で作品を残しました。1970年に創刊 

された「ａｎ・ａｎ」でイラストレーターとしてデビュー、当時の雑誌は、今のようなデジタルではなく、すべ 

て版下で手作業です。人気の街歩きガイドマップも手描き。道幅の比率も厳密ではなく、ビル名や 

通りも手文字です。これを頼りに若者が町へ繰り出していたのだなーと感慨深いです。白黒でもワク 

ワクします。私はＯＳＡＭＵ ＧＯＯＤＳしか知らなかったのですが、カルビーポテトチップスのキャラク 

ターや、崎陽軒のシウマイの二代目醤油入れ（ひょうちゃん）も原田治が手掛けたものでした。 

展覧会には、母娘連れがチラホラ。このお弁当箱家にあったね、と楽しそうに話しているのが印象的 

でした。撮影エリアは、今までのグッズが壁いっぱいに！当時のワクワクを思い出したひと時でした。

文 

枠にとらわれない発想力を感じました！！ 
皆さま、こんにちは。暑さ厳しい折、いかがお過ごしでいらっしゃいますか？こまめな水分補給と日焼 

け止めクリームの重ねぬりをして夏を乗り切りたいと思います。 

さて先日、お客様の元へ伺うため阪神電車を利用いたしました。そして、尼崎駅で普通列車から直 

通特急へ乗り換えをしたのですが、驚きました。何に驚いたかというと、線路を挟んで一つ向こう側 

のホームへの乗り換え方法です。 

私は、普段阪神電車を利用しないため、乗換案内やアナウンスを頼りに乗り換えをします。４番線に 

到着した普通列車を降りて、直通特急が来る 6番線へ移動する必要がありました。しかし、多くの方 

が４番線の同じホームの反対側、５番線に並んでいらっしゃいます。準急への乗り換えの方が多い 

のだと思いつつ、４番線から階段を降りて、６番線まで移動しました。以外に乗客が少ないなぁと感 

じました。しばらくすると後方の５番線に電車が入ってきました。その電車のドアが開くと、なんと４番 

線のあるホームから５番線に停車している電車の中を、人がたくさん通り抜けて６番線へいらしたの 

です！！目が丸くなるほど驚きました！そして、阪神電車のこの画期的な発想力、柔軟性に心の 

中で拍手を送りました。階段を使って、ホーム異動を今回はしてしまいましたが、次回はぜひ、電車 

の中を通り抜けてホーム移動をしたいと感じました。煩わしいホーム移動がこんなにスムーズで、素 

晴らしいお客様目線だと感動しました。枠にとらわれず、柔軟な発想を私も持ちたいと思いました。 

ビールで乾杯！！ 
                    今年も夏がやってきましたね。毎朝セミの大合唱で目が覚めます。そして朝から暑い！ 

即座にエアコンのスイッチＯＮです。年々異常な暑さで、もう夏は大嫌いという方も多いと思います。 

でも、私は夏生まれのせいなのか意外と夏が好きなのです。暑さが好きなわけではありませんが、何 

となくわくわくする気がします。とは言っても根っからのインドア派の私。海やプール、キャンプなど夏 

のレジャーに行くわけではありません。 

お楽しみは、ビールです。夏はビールの美味しい季節です。夏ならではの食べ物もあります。 

トウモロコシは茹でても美味しいですが、最近は天ぷらが好きです。天ぷらは家ではなかなか上手に 

揚がらないし、暑くて大変ですが、頑張って作ります。ゴーヤチャンプルーもいいですね。ゴーヤを食 

べると夏バテしない気がするから不思議です。 

少し前の話になりますが、照ノ富士関が横綱に昇進されましたね。ここ数年で大相撲を見るようにな 

ったにわかファンなのですが、両ひざのケガなどで大関から一度陥落し、序二段からの昇進。想像も 

つかない程の努力と精神力があってのことでしょう。照ノ富士関が横綱昇進の伝達式の口上に用い 

た「不動心」とは、何事にも動じない精神だそうです。きっと素晴らしい横綱になって私たちを楽しま 

せてくれることでしょう。 

オリンピックでも連日選手たちの頑張りを見て感動しています。日本の選手はもちろん、外国の選手 

たちも今までの努力の成果を発揮できることを心から祈ります。そして、その姿をテレビで見ながら、 

ビールで乾杯！！ 

西村 眞理 
（にしむらさ～ん） 

 

米田 幸子 
（さっちゃん） 

澤井 文枝 
（ふみさん） 
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コミュニケーション研修～ 
先月、リーダーシップ研修１０期生の講座が終了しました。参加者全員が女性ということで、にぎやか

に、和気あいあいとした４日間でした。このような状況の中、ご参加いただいた方々に感謝いたしま

す。さて、研修を進める中の声として、職場でのコミュニケーションでは「叱る」が苦手な方が多いよう

です。理由は、叱った後の相手との関係を考えて何も言わない。些細な事なので言うほどでない。自

分は叱る立場でない。など、様々あるようですが、些細なことでも問題点は伝えないと相手はそのこと

に気づかないままになります。「気づけ～～」と念を送っても届きません。相手の立場も考えつつ問題

点はしっかりと伝えるスキルがリーダーには求められます。相手の行動が何にどのように影響するの

か？その理由を明確にして、ご自分の気持ちやどう行動してほしいかを、率直に具体的に伝えてもら

いたいと思います。些細なことであって相手の成長を思えば、上司は行動の問題点を叱る(伝える)こ

とも頑張ってしていきましょう。 

 

私事ですが、先月から通い始めた洋裁教室で作品第一号が出来ました！自分でもなかなかの出来

栄えだと思います。周りにも褒められて大変うれしい気持ちです。次は、秋口に着るコートを作ろうと生

地を買い、休みの日は夜な夜な頑張っていいます。これからも好きなことをする時間も大切にしてい

きたいと思います。  ワークライフバランス！！ 
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大阪市営地下鉄 
通勤＆移動でお世話になっている地下鉄。Osaka Metro となり、構内の整備がとても進んできている

のを感じます。女性利用者として一番嬉しい改善はトイレです。以前は駅構内のトイレは、できれば使

いたくないものでしたが、橋下さんが市長のときに一気に「ようおこしトイレ」を普及させたようです。HP

には、トイレリニューアル情報があり、『実感できるサービスアップ』の一環として今後も明るく清潔感あ

ふれるトイレリニューアルを進めていくとあります。案内板も統一されていき、御堂筋線以外はちょっと

暗い雰囲気だったのが、どの路線もほんとに明るく変わってきたなぁと実感しますね。 

そして、ほっこりする駅の構内の飾りつけを見つけるのが楽しいです。各駅ごとの特徴や良さがでてい

ます。弊社がある長堀橋駅では、最近、風鈴の音がするので、いったいどこに？と探すと、すだれに

風鈴、そして、折り紙のセミがあしらわれています。季節感の演出があって素晴らしいです。 

乗り換えで通る南森町駅は、受験生応援メッセージボードが毎年作られていますし、七夕には願い

事を書く短冊など、工夫が多い。西梅田駅の改札機のうえには、「お疲れさまです」「大吉」「素敵な

笑顔で♡」など多彩なコメントのついたプレートや時にはひな祭り飾りの絵など。改札を通るときに、笑

顔になれるプレートを作っている駅員さん。日頃どうやってネタを考えているのかなと想像すると、駅

員さんと会話したことはありませんが、きっと良い人たちに違いないと思ってしまう私です。 

大西 美佳 
（みかりん） 

第 189 号 

尾崎 貴子 
（たかちゃん） 

ただいま育休中です       
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中吊り広告 
先日、こんな記事を目にしました。週刊文春と週刊新潮の電車の中吊り広告が９月末までに終了す 

ることになったそうです。センセーショナルなタイトルが躍る中吊り広告は車内でも目を引き、私も興 

味半分、驚き半分、目で追っていました。記事によると、紙面校了の直前に取れたスクープが反映 

できない、という雑誌ならではの制約が理由の一つだそうです。ＳＮＳやニュースサイトで情報を得る 

人が増えてきていることから、時代の流れを感じます。 

電車内の情景も、スマートフォンが普及する前は、雑誌や本を読む人、音楽聞く人、外をぼーっと眺 

める人、おしゃべりしている人、居眠りしている人、思い思いに乗車していたものでした。今は時節柄 

おしゃべりしている人もほぼ無く、居眠りする人以外は、皆、スマートフォンを覗き込んでいます。 

本もメールも、動画も、仕事も、買い物も、ありとあらゆることが手のひらでできる時代になりました。 

中吊り広告を見上げる人はほとんどいないようです。私はというと、もっぱら睡眠負債を回収している 

のですが(笑)たまに車窓からの景色を見ることもあります。 

そんなある日、社内から見ほれるほどの大きな虹が掛かっているが見えました。はじめは誰も気付い 

てない様で、この車両で虹を一人占めやん！と得した気分でしたが、やがて周囲も虹に気が付き、 

数分間みんなで虹を鑑賞しました。ライブっていいよな～としみじみしていた時、カシャッとシャッタ 

ーの音がそこかしこで起こっています。やはり感動の景色もスマホのファインダー越しかぁと妙に納得 

した出来事でした。 

自衛隊コロナワクチン大規模接種センターのスムーズさに感動しました！ 
皆さま、こんにちは。残暑お見舞い申し上げます。さて、先日遅ればせながらコロナワクチン１回目接

種のため、自衛隊の大規模接種センターに行きました。接種当日は、難波駅から直通バスに乗って

いくことにしました。なんとこのバスは、運転手の方に接種券を見せると、無料で乗せていただけま

す。付き添いの方も無料です！恐らく HP に記載があったのでしょうが見落としており、大阪人の私は

得した気分になりました。所用時間は 30分と HPに記載がありましたが、とてもスムーズに 15分程度

で大阪国際会議場に到着しました。 

さて、大阪国際会議場の入り口では、人が密集しないようご案内の方がいらっしゃり、検温と手指消

毒に進みました。こちらへいらした方はご存知かと存じますが、1 階は屋外の吹き抜けスペースが広

く、屋内ロビーはエスカレーターとエレベーターに乗るためのコンパクトなスペースしかありません。そこ

に、5 か所ほど検温と手指消毒ができる機材が設置されているため、ごちゃごちゃした印象で圧迫感

を覚えました。しかし、ご案内の方が一人ひとりに検温場所を番号で指定してくださり、戸惑うことなく

消毒できました。ここでの気付きは、入場した際の圧迫感が不快感に変わるまでの間にご案内があ

り、スムーズな印象を受けた点です。また、手指消毒と同時に検温ができる無駄の無さにも感動いた

しました！！まだまだお伝えしたい感動ポイントがたくさんあるのに、今月はもうスペースがなくなりまし

た。続きは、2回目接種のご報告と合わせて来月させていただきます。乞うご期待！ 

懐かしい・・・ 
                    夏といえば、高校野球大会が毎年楽しみです。今年も盛り上がりました。１番に応援してしまうのは 

やはり地元です。私は東北出身なので、ついその地域をひいきしてしまいます。次に関西勢。今年は 

近畿勢が強かったですね。 

 

息子は中学までサッカーをしていたのですが。汗だらけで頑張る球児たちの姿を見るとその頃を思い 

出します。毎日大量の洗濯物とお弁当作り。小学校の時は、試合の付き添いや応援。当時は大変 

でしたが、今となっては良い思い出です。 

お弁当の定番といえば卵焼きですよね。皆様は、甘い卵焼きとしょっぱい卵焼きのどちらがお好きで 

すか？我が家は、甘い卵焼きです。それもかなり甘め。関西で生まれ育った娘は、お弁当の時間に 

お友達と取り換えっこしてすごく驚かれたたと言っていました。でも、私にとって甘い卵焼きは、懐かし 

い母の味なのです。おにぎりの形も私の母のおにぎりは平たい丸形でした。私が今作るおにぎりは三 

角形ですが、小さいときは平たい丸形が普通だと思っていました。地域によって、気候も違えば、食 

の違いもありますね。 

 

先日、息子は久しぶりに小学校の時のサッカークラブのＯＢ会に出かけました。昔と変わらない、懐 

かしい汗くさい服と、砂だらけの靴をお土産に持ってきてくれました。 

 

西村 眞理 
（にしむらさ～ん） 

 

米田 幸子 
（さっちゃん） 

澤井 文枝 
（ふみさん） 
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あったら良いな！ 
最近、新しいものを購入すると、あったら良いなと思っていた物や困りごとが解消された商品に遭遇し

ます。その一つが、照明器具です。１３年来食卓を照らしていた照明が食事中に突然切れてしまいま

した。カフェ風を真似て、ロウソクをつけてみましたが、おしゃれにはならずただ暗いだけ・・・”(-“”-)” 

急ぎネットで購入しようと、電球の色味なども含め探していると、今は１つの照明器具をシーンに合わ

せて色変が出来ることを知りました。以前は、間違えた色や明るさの物を買い、失敗した経験が多々

ありましたが、その失敗もありません。設置してからは、食事、読書、くつろぎなどのシーンによってボタ

ン一つで切り替えて快適に使っています。あったら良いなは、どんどん商品化されるのですね。。 

２つ目は靴の中敷きです。先日、靴を買いに行った際に、ピッタリサイズが難しく、最終は少し大き

めを選び、店員さんが、かかと用とつま先用の中敷きをつけてくれました。パンプスは丁度良いが難し

く、少し大きめを買うと脱げてしまう問題があり、小さめだと足先が痛くて履いていられないため、今ま

では少し大きめに全面の中敷きを入れて履くことをすすめられ購入しますが、問題は残りお気に入り

の靴に昇格できないままでした。 それが今回のつま先用とかかと用中敷きのおかげで、脱げ対策と

靴擦れ防止の両方で少し大きめ靴もお気に入りになりました。色々と改良されていますね。  

ちょっと不便と感じていることを改良したものは、知らないだけでもっとあるのだろうと思います。 

あったら良いな！を探してみると発見があるかもしれませんね。 

10 
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サンタマリアノヴェッラ 
皆さんは、五感（視覚、聴覚、触覚、味覚、嗅覚）のなかで、どれが敏感ですか？そんなこと意識した

こともない方も多いと思いますが、私は子供のころから嗅覚が敏感で、家族の中で腐っているものを

一番に察知することができました（笑）。鼻が利くせいか生ものが苦手で、海の幸は超新鮮でないと、

生臭いと感じてしまうので、そこは残念なところです。 

さて、最近、この鼻おかげでスタッフから喜ばれた話をしたいと思います(^^♪ 独立して間もなくの

頃、お客様が連れて行ってくれた素敵なお店。それが題名の「サンタマリアノヴェッラ」です。その本

店がフィレンツェにあることを知り、娘と行ったイタリア旅行でぜひ訪れたいと寄ったことも良い思い出

です。お店は１６世紀創業の薬局が始まりで、天然原料やハーブで調合されたコロン、せっけんなど

ちょっと高級なラインナップです。自分のご褒美に、バスソルト、ディフィーザーをたまに購入していま

す。先日テレビで、芸人の品川庄司（ミキティーの旦那さんのほう）が、このお店のポプリがお気に入り

と話しているのをみて、初めてポプリを買ってみたところ、何とも言えないステキないい香り。そして天

然素材のせいかくどくない！これ、仕事中も嗅ぎたいなぁと、自分のために事務所と応接室にもポプリ

を置いてみたところ、スタッフからのスゴイいい香り♪と大絶賛の声。香りは人それぞれ好みがあると

思いますが、みんなが喜んでくれたうえに、私も気分がリフレッシュされるので大満足です。 

 

大西 美佳 
（みかりん） 

第 190 号 

尾崎 貴子 
（たかちゃん） 

ただいま育休中です       
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圧倒的ななつかしさ 
以前、スタッフ便りでご紹介した「原田治展」に行って以来、懐かしいキャラクターがやたら 

目に留まります。最近、老舗の企業ロゴや商品がグッズになったものも人気のようです。子どもの頃 

に食べていた、お菓子のパッケージがポーチやメモ帳になっていたりすると手に取ってしまいます。 

でも、今どきのデザインにした雑貨と、発売当時のデザインの雑貨では何かが違います。 

圧倒的な懐かしさが違うのです。そのことに気づいたのは、現在発売中のＤｉａｇｏｓｔｉｎｉ 「HELLO 

 KITTYなつかしのアイテムコレクション」を知ってしまったからです。Ｄｉａｇｏｓｔｉｎｉは、世界地図を販 

売していたイタリアの出版社です。1959年に地理辞典を少量ページで小分けにしたところ、これが 

大ヒットし、現在のパートワーク方式がスタート。 小さなパーツを組み立てる模型パーツ式、一つ一 

つ揃えていくコレクション方式が数十回～100回まで続きます。模型パーツ式を完成させた人がいる 

のかしらと思っていましたが、知人に一人安土城を見事に完成させた強者がいます！全１１０回、 

163,000円掛けて作り上げてできた安土城は、それは見事であったと聞いています。 

さて、創刊号には、７０年代のキティのことや、思い出のいちご新聞（！）が掲載されていました。 

そして、今回の目玉「プチパース」が記憶のまま入っていました！すごく好きで持ち歩いていたので、 

壊れて無くしてしまった以来の再会です！勿体なくて使えません(笑)発売日にはサイトのアクセス障 

害まであった人気のシリーズですが、創刊号で満足した感もあり…卒業かな、と思っています。 

           

自衛隊のオペレーションのすばらしさに感動！サービスの二重構造を実感 
皆さま、こんにちは。先日、無事コロナワクチン２回目接種を終えました。2 回目は打たれる方も慣れ

ているので、とってもスピーディ。待機時間を含めて 40分程度でした！もうビックリです！！ 

大阪国際会議場に到着すると前回お話したように手指消毒と検温を同時に、且つ密になることなく

実施し、受付フロアへ移動します。初回は 40 分ほど早く到着したので、整理券をいただき待機しまし

た。整理券待機者 30 人 1 班のようです。建物の作りをうまく利用して、一列 10 人ずつ自然に適度

な間隔を空けて、サクサク進んで行きます。 

問診表確認・問診待機イス・問診・次回予約ブースはすべて番号管理されており、それぞれのエ

リアに入るとすぐに、「どこかな？」と不安になる前に、案内係の方が空いているブース番号をおっしゃ

り、ストレスなくとてもスムーズです。その他とてもすばらしいオペレーションで感動です！！しかし、案

内してくださっている方は、ほとんどの方が真顔です。それでも不快ではありません。その理由は、ワク

チン接種に感じの良さを求めていないという事もありますが、オペレーションがすばらしいからです。 

実は、サービスは『オペレーション』の上に、『丁寧感じの良い応対』が乗っている二重構造をしてい

ます。そのため、顧客満足を得るためには、適切なオペレーションを組み、その上で感じの良い応対

を行うことが必要です。今回のワクチン接種では、オペレーション組み立ての重要性と、サービスの二

重構造を実感しとても興味深く、サービス改善向上の可能性が広がりました。 

 

お月見 
少し前のことですが、十五夜・中秋の名月はご覧になりましたか？ 

私は夜遅くに外に出でみたら、雲がちょうど切れていて美しい満月が見られました。ニュースで十五夜 

に満月になるのは８年ぶりと報じていましたが、確かにお月さまってこんなに大きく明るかったかしらと 

思うほど輝いて見えました。すっかり秋なのですね。虫の声も聞こえてきてなかなか風情がありました。 

毎年お月見をするのですが、今年は残念なことが一つ。お月見団子が用意できなかったのです。 

花より団子。お月さまより団子です。前日にお月見団子は明日でいいかと思ったのが間違いでした。 

当日の夕方少し遅めにスーパーに行ったことも敗因ですが、なんと前日にあんなにたくさんあったお 

月見団子が一つもないではありませんか。それなら串団子でもと思ったら、みたらし団子も三色団子も 

一つもない。こうなったら手作りするしかないと団子用の粉を探してみたのですが、こちらも売り切れで 

大ショック。。。。10月に十三夜があるので、その時こそ美味しいお団子を買ってリベンジを果たしたい 

と思います。 

ちなみに十五夜と十三夜のどちらか一方しか見ないことを「片月見（かたつきみ）」と呼び、縁起が 

良くないと言われているそうです。十三夜も晴れることを祈っています。 

最後に最近のお気に入りの話です。それはホットアイマスクです。温める効果だけでなく、香りも 

色々あります。気に入っているのは森林の香りです。今日は疲れたなと思う時、寝る前に目に当てて 

布団に入ると、目だけでなく体もじんわり温まってきてすぐに寝落ち。朝までぐっすり眠れます。 

 

西村 眞理 
（にしむらさ～ん） 

 

米田 幸子 
（さっちゃん） 

澤井 文枝 
（ふみさん） 
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出かけてきました。（天橋立～伊根） 
緊急事態宣言が明け、久しぶりに一泊旅行で天橋立～伊根に出かけてきました。初めて行くところだ

ったので、観光スポットをネット検索したところ、今は、YouTubeでそれらの情報を得られることを知り、

観光協会の案内～様々な人の旅レポートで、「天橋立」「伊根」を事前学習することが出来ました。 

YouTube では、トマトの育て方、猫のシャンプーの方法など、いろいろと学んできましたが、こんなとこ

ろでも活用できるのですね。今更ですが YouTube情報量すごいです。 

さて、初めての天橋立では、ビューランドで、股のぞきを体験しました。とても良く眺めでした～～。 

平日で人も少なく、せっかく来たのだからと、かわらけ投げ、アーチェリーも挑戦することに。アーチェリ

ーで的に当たったときの「ドンッ」と言う音は快感です。勝率４/１０で初めての割には良い出来かなと

大満足です。伊根では、おいしい海の幸に舌鼓を打ち、遊覧船で伊根湾めぐりをしました。舟屋は下

調べの情報通りで見ごたえのあるものでした。また、乗船中に餌やりが楽しめるとの情報を得てい 

たので、やってみました。えびせんを持って手を頭上にあげると、カモメや海猫が次々に食べ 

に来ます。始めは楽しいのですが、鳥たちにえびせんの認知度が上がってくると集まり過ぎ 

て、ヒッチコックの映画「鳥」を思わせる状況に。最後はトンビも寄ってきました。もし体験される 

ときは、ご注意ください。伊根ではクーポン券（2000円分）がいただけたので一夜干しを買っ 

て帰り、さらに海の幸を堪能しました。久しぶりに、観光、海の幸、温泉と楽しい時間でした。 

平日限定で 2,000円クーポンを貰いました。「混んでな伊根」 

 

 11 
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美味しいドリップコーヒーのいれ方 
UCC コーヒーアカデミーをご存じですか？ 

わたしも知らなくて、コーヒーに詳しい弊社メンバーの西村から教えてもらったのですが、 

初心者からコーヒーを仕事にしたい人まで、レベルに合わせて学べるコーヒー専門のアカデミーが、

神戸にあるんです。もともと紅茶派だったのですが、最近コーヒーへの興味も深まってきて、ドリッパ

ー、ミルなどそろえて、自分なりに楽しんでいました。緊急事態宣言が明けたのをきっかけに、 

初心者のわたしに最適な入門編であろう「体験コーナーセミナー」に行ってきました。 

ペーパードリップの美味しいコーヒーの入れかたを、コーヒー鑑定士の資格をもった講師の方に教わり

ました。定量のコーヒーをペーパードリップに入れ、ふわっと平らにさせる。まずは蒸らし 95 度のお湯

を20cc、20秒後、残り140ccを注ぐ。簡単なようで、ちょうどいい量、スピード、一円玉程度の範囲に

そそぐ、など気を付ける点が多い。3 回挑戦しましたが、初回は偏りができて苦みがでた。2 回目はス

ッキリしすぎた。3回目は少し慣れていい感じかも。とあっという間に体験レッスン終了。 

カップの温め、計量しながらのお湯の配分など、手順が多いからこそ、なんだか、ちょっと豊かな時間

を過ごしたような気になります。また、入れる度に、味も変わってくるのが面白かったです。 

付け加えると、担当の講師の方が、ちょっと個性的で、そこも楽しかったです。 
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アアルトの光 
私には、ずっと気になっていたカフェがあります。「カフェ アアルト 京都」です。 

2019年末のオープン以来、タイミングが合わなかったのですが、先日やっと行ってきました。 

北欧ブームの火付け役になった映画「かもめ食堂」で登場人物が出会うアカデミア書店のカフェが、 

「カフェアアルト ヘルシンキ」で、その 2号店が「カフェアアルト 京都」なのです。 

アアルトとは、建築、家具、インテリア雑貨、食器、をデザインした人物で、フィンランドの 50マルク 

紙幣に描かれている有名人です。自然の有機的なフォルムをデザインに活かした作品は公共施設 

でも多数採用されています。病院や、学校などで普通に触れられるなんて、素敵すぎます！ 

木を多用する日本の暮らしにも馴染むアアルトの家具は、なかなかのお値段です。なのでホテルや 

レストランで直接触れることができる機会は見逃せません。 

さて、カフェ アアルトでのお目当ては、A3305 というペンダントライトです。金色のベル型からこぼれ 

る光は、夜はもちろん、夕方や雨の日にも良く似合います。ろうそくの灯や焚火のように揺らめく感じ 

が、生きもののようで、いつまでも見飽きません。一つでもすごい存在感、 

それが、店内、すべてのテーブルの上にあるのです！ああ、実物は想像 

していた何倍も良い！その日は、ラストオーダーギリギリで入ったせいか、 

ほぼ貸し切りの状態。お店の許可を頂いて、間近に光を手にかざすことが 

できました。ひと月経った今も、あの感動は忘れられません。 

 

久々のお出かけ 華展に行ってまいりました！ 
皆さま、こんにちは。暑くもなく、寒くもない過ごしやすい季節がやってまいりました。緊急事態宣言が

解除され、新型コロナウイルスの陽性者数が大阪でも連日 100名を下回り、多くの方がワクチン接種

を終えられたおかげかなと有り難い気持ちです。このような状況になり、2 年ぶりに大阪府華道協会

主催の華展が行われるとのこと。お華の先生よりチケットを頂戴しました。 

一昨年以前は、仕事や私用を優先し、せっかく先生に頂いた華展のチケットを無駄にすることも多

かったのですが、自粛生活を続けてきた今は、『華展』が催されることがとても嬉しく、ワクワクして出

掛けました。この華展は、さまざまな流派の先生方が複数名でお花を生けられます。そのお花の美し

さはもちろんですが、作品の大きさと豪華さ、独創性も見どころです。また、もう一つの楽しみは、さま

ざまな流派の違い、流派の個性を拝見でき、とても興味深い点です。 

さて今回は、時節柄、実の付いた枝を使った作品が多くみられました。以前の私は「枝ものは秋ら

しくてステキ」と思って見ていました。しかし最近、枝ものの枝取りを自分で考えるようにご指導受けて

いるため、枝取りの難しさを痛感しています。そのため華展で「このすばらしい曲線の枝は、どのように

枝取りなさったのだろう？」と枝の切り口をのぞき込みたくなってしまうのです。そんな自分にプッと吹

き出しそうになりながら、「力量に応じて華展の楽しみ方も変わるのだなぁ」と感じました。それにして

も、お花は美しくて、心が豊かで満たされた気持ちになります。またの機会が楽しみです。 

 

散歩で発見 
「健康遊具」をご存知でしょうか。コロナ禍でほぼテレワークになっている娘が、最近運動がてらに散歩 

をするようになりました。先日、時間があったので私もついて行くことにしてみました。近所の公園、最 

近では前を通ることはあっても、中までは入ることがありませんでした。久しぶりに入ってみると、見慣 

れない遊具があります。昔の遊具もほとんど変わっていたので、それらも新しい遊具なのかしらと思い 

ましたが、何か雰囲気が違うのです。近づいてよく見てみると、「健康遊具」の説明看板がありました。 

散歩の途中などに、誰でも気軽にストレッチをしたり、身体のツボを刺激したり、筋肉を鍛えたりなど、

日 

常生活での健康づくりを主な利用目的とした大人専用の遊具なのだそうです。なるほどぶら下がり健 

康器具のようなものや、ベンチに突起物がついているもの、腹筋をするときに足を引っかけるバーの 

ついているベンチなどがありました。夕暮れ時で、人がいなかったので、いくつか試してみました。なか 

なかよく考えられているなあと感心しました。調べてみると、私の住む市では 10年くらい前から設置し 

始めたようです。娘に聞くと、高校生の時に学校の近くの公園で見たことがあると言っていました。今は 

少子化で子供が少なく、シニア向けにこういった遊具を設置する自治体が増えているようです。 

散歩していると、いろいろな発見がありました。たまに行くスーパーを少し行ったところには、新しく、わら

び餅のお店が出来ていました。買ってみると、すごく柔らかくて美味しいわらび餅でした。リピート決定で

す。買い物に行くだけでは気付かなかったので、散歩のおかげで得した気分になりました。私も娘を見

習って時々散歩をするようにしたいと思います・これからの季節は、紅葉なども楽しめそうです。 

 

 

西村 眞理 
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咲くやこの花館に行ってみました。 
2年ぶり、鶴見緑地を歩いてきました。一応トレッキングです。 

行ってから、その日は『咲くやこの花館』の無料開放があることを知り、友人と館内も見て回りました。

実家から直ぐの場所なので、母の車いすを押して鶴見緑地を散歩する際には何度か訪れていたの

ですが、当時は余裕がなかったのか、知らないスポットがたくさんありました。蓮の花のスポットや、珍

しい各国のサボテンや高山植物、屋外スポット、など色々です。中でも気に入ったのは、サボテンエリ

アで、脳みそのような形のもの（ちょっと気持ち悪いです）や、カビを思わせるもの、 

西部劇を思わせるものなど、それぞれ面白く、また Google で写真検索もしつつ 

植物を楽しむことが出来ました。 

見て回った後は、これもたまたまのタイミングで、ひょうたんランプ作りのイベントに 

参加しました。ひょうたんに絵柄を書いて、キリや目打ちで穴をあけて作っていきます。準備なく飛び

こみの参加だったので図案に悩みまくり、書いては消すことを繰り返しつつ、左のようなランプが出来 

上がりました。（笑） クリスマスにちなんでツリーを作ったつもりです。星型は難しく穴ぼこ型に・・・。 

家に持ち帰り飾ると、我が家の猫のターゲットとなり、知らない間に日々落とされています。 

以前、この『咲くやこの花館』で、母とクリスマスコンサート（学生さんの吹奏楽部の演奏）を聞 

いた時のことを思い出し、感慨深い気持ちにもなる 1日でした。 

 

 

 

 

 12 
2021 

美容家電 
ここ数年、家電売り場の中でも女性向けの美容家電のコーナーが充実していますね。 

女性というのは、いろんなモノにお金を使う生き物です、笑 

最近新しく買い替えたのが、ヘアドライヤーです。私は、髪の毛の量も多く、くせ毛のため、なかなか

髪の毛が乾きません。タオルドライのあと、30～50 分ドライヤーで乾かすのですが、それでも完璧に

は乾かないという、不経済な髪をしています。時間と電気代がかかります。 

知人宅のドライヤーを借りていて、あまりに長く使ったせいか、コードがショートして壊したこともあるほど

です。ということで、もっと早く乾くことができるドライヤーを求めて、家電売り場を物色。 

ダイソンをはじめ豪風のでるもの、マイナスイオン、ナノイー、スカルプモードと、意味が理解できない

機能付きもの、かなり高額な商品などが、あふれていました。買い物は、 

即断即決するのが信条なので、今回もエイっと、「プラズマクラスタードレープ 

フロードドライヤー」シャープ製を購入。お値段はかなりお高い・・・。 

日本の技術開発力には驚かされます。強風がでるけど、熱くならない。髪に優しい。 

そして、スタイリングしやすいという優れモノでした。後日、娘からのおねだりで 

誕生日プレゼントに同じものを買わされることになりました。 
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倉敷へおかわりの日帰り旅 
各地でキャンペーンも始まり、屋外でリフレッシュされる方、遠出される方も増えてきていますね。 

初めて訪れる街のワクワク感はもちろん素敵ですが、私はおかわり旅が大好きです。 

何度も訪れて、その街に慣れていくのがとても面白く、そういう都市が増えたらと思っています。 

久々に倉敷におかわり旅に行ってきました。倉敷は 3回目、2回目はあのビジスト伝説の「ミステリー 

バスツアー」の終着の地。2時間程の滞在だったのにも関わらず、とても楽しかったのです。 

当日は今年一番の寒さということでしたが、良いお天気で、美観地区は観光客で賑わっていました。 

ビジストメンバーで訪れたカフェにも人が並び健在でした。 

楽しそうに船渡をする人を見て、乗ればよかったなぁと、次回の楽しみに取っておきます。 

今回は、いつもよりちょっと奮発したランチを頂きました。岡山が誇る和牛最高峰「千屋牛（ちやぎゅ 

う）」の焼肉弁当！甘味を感じる油でとろけるお肉♪お吸い物の麺は、きび団子を麵状にしたとか。 

箸休めの甘酢漬けのお魚、ままかりは絶品！そのおいしさでご飯がすすみ、 

まま（飯）を借りるのよ。と由来を教えてもらいました。お客さんが来てくれ 

るのがうれしくてね、とお店の方も張り切っていました。民芸館を見学して、 

お土産も買って、帰りには漁師町のお寿司屋さんでお刺身を堪能！ 

本当に良く食べました(笑) 

のんびりと、お腹も満たされたリフレッシュした休日でした。 

 

食欲の秋 
阪急百貨店で開催されていた「英国フェア 2021」に娘と行ってきました。 

まずは、腹ごしらえのランチです。中華料理と飲茶の食べ放題のお店へ。開店前から結構人が並ん

でいます。だいぶ人出は戻っているようです。開店して程なく入店。さあ食べるぞーと気合を入れて

バイキングの列へ並ぶものの、目移りしてしまいます。このお店は、小籠包や肉まん、蒸し餃子など

は、席までワゴンで運んできてくれます。好きな物を選んで、熱々をいただきます。美味しい！！外

食を控えていたので、お店で、しかもセイロに入った物をいただくと気分が上がります。それから中国

茶も美味しかったです。私はジャスミンティー、娘はプ―アール茶を飲みました。 

 

さて、いよいよ英国フェア会場へ。アンティークの食器や、宝飾品などがたくさんあり、何時間でも見

ていられます。中でも気になったのが、スージークーパーという女性陶芸作家の食器です。テレビ番

組で知ってからすっかりファンになりました。実物を見るとデザインの繊細さや色、温かみのあるフォ

ルムにますます魅了されます。欲しい！！と思ったもののかなりお値段が高いのです。お皿一枚、カ

ップ一つでもと思いましたが、よく考えると、こんなに素敵な物を飾る場所がないことにも気づきます。

好きなものに囲まれて暮らす、この理想には程遠く物が溢れる我が家をどうにかしなければと思いな

がら、ふと自分のお腹も溢れそうだと気づき、食べ過ぎを反省した秋の一日でした。 

 

西村 眞理 
（にしむらさ～ん） 

 

米田 幸子 
（さっちゃん） 

澤井 文枝 
（ふみさん） 

それぞれの楽しみ方で朝から有意義に！ 
皆さま、こんにちは。季節が冬へと一気に進みましたね。ピリッとした朝の冷たさは、 

お布団から出る勇気が必要です。さて、通勤時、健康を考え、私はできる限り階段を 

利用しています。先日、乗り換えでおおよそ 3階分を階段で上がりました。いつもで 

あれば苦なく上がるのですが、先日は残り 10段ほどで足が重くなってしまいました。 

「これは明らかに体力、特に筋力が衰えている」と危機感を覚え、 

早速、週末ジョギング＋散歩をしました。 

実は、今年の春ごろまでは、週に最低 1回、多い時は 3回ほどジョギングをしていたのですが、 

このところ忙しいと言い訳をしてさぼっていたのです。しかし、ジョギングをしようと決めても、後回しに 

して「忙しくてできなかった」と言ってやらずに終わってしまうことがあるため、朝走ることにしました。 

日曜日の朝走ってみると、冷たく、澄んだ空気がとても気持ちがいいです。そして、公園の桜並木が 

紅葉し始め、空の水色とのコントラストが美しいです。更に朝の公園には、お散歩？世間話？を楽し 

むお年寄りやかわいいワンちゃん連れの方、遊具で遊ぶ元気な子供、現役世代の方など、幅広い方 

が思い思いのことを自由に楽しんでいらっしゃいます。 

誰に強制されることもなく、日曜日の朝からやりたいことをなさっている方々を目の当たりにして、 

「なんて有意義な一日を過ごしていらっしゃるんだろう！」と感動し、清々しい気持ちになりました。 
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